

白河市立大信中学校だより



三年先の稽古

令和6年10月10日
第31号

発行責任者：校長 亀田征利

教育目標
～ 夢を求め、健やかで
温かい生徒の育成 ～

たい たくましく健やかな生徒
い のちを尊ぶ温かな生徒
しん 真実と夢を追求する生徒

10月19日（土）大信中聖流祭 皆様をお待ちしています

保護者の皆様、大信地域の方々には日頃より学校教育に対しましてご理解ご協力をいただきましてありがとうございます。10月19日（土）に大信中学校体育館において第40回聖流祭が行われます。今年は「煌（きらめく）～学年をこえた絆楽なつながり～」というテーマで、文化祭を成功させるために、みんなが気楽に話し合ったり、相談し合ったりして、協力することで絆を深めていきたいという願いが込められています。

<各学年主任から>

○薄井1学年主任

1学年の学年発表テーマは「伝統・気合い・感謝」です。「伝統」では総合的な学習で調べ学習や制作活動を行った大堀相馬焼について発表します。「気合い」では和太鼓演奏披露します。「感謝」ではお世話になった方への感謝の気持ちを伝え、エールを送ります。短期間の準備でしたが、「協力は強力」の学年スローガンをもとに、みんなで頑張りました。中学校生活初めての文化祭を全力で頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。

○佐藤2学年主任

入学して以来、たくさんの経験を積んで成長してきました。ひとつひとつの経験である「点」が、すべて「線」となって、未来につながっていくことを願っています。合唱曲の2曲では、友達を大切にすることこそが平和の心を育む第一歩であること、進むべき道を見出し、自立していく自分たちの姿を歌で表現します。学年発表では、1年生から続けてきたキャリアプランニング学習を2学年らしく発表します。よろしくお願いいたします。

○青木3学年主任

3年生にとっては最後の聖流祭です。生徒たちは全力で活動したい。大成功に導きたいという気持ちで、各方面で頑張っております。学校生活でしか味わうことのできないかけがえのない時間を大切にすることができるよう、生徒たちを支えていきたいと考えております。よろしくお願いいたします。